

# ODML Magazine

有限会社アワデント 粟津貴昭

熊本市東区小峯1丁目1-95

096-331-0567 taka@ourdent.com

http://www.ourdent.com

Vol.150 2016.10

## 1. ODMLでタグが使えるようになりました！

またまたODMLの新機能です。「文書タグ」機能を実装いたしました。従来の文書整理は「メーカー」「用途別」「文書形態」の3種類ですが、今回新設した「文書タグ」はそれらを縦断的かつフレキシブルに設定できるものです。今回は先日開催された日本デンタルショー福岡にて各種資料に「201610日本デンタルショー福岡」というタグを適用してみました(47文書)。

メーカーや用途など多岐にわたる性格の文書を網羅的に表示することが可能となっています。トップページ左側に「タグ別に文書を見る」という緑色のボタンがございますので、ぜひお試しください。現時点でタグを付与できるのは私だけですが、徐々に開放していこうと考えておりますのでぜひご期待ください。

 タグ別に文書を見る

## 2. クラウド勉強会の講師をつとめました

さる9月28日、通算7回目となる歯科医師会でのIT勉強会講師をつとめました。「クラウド仕事術 応用編」というタイトルで90分間お話ししました。ブラウザだけで完結するクラウド術やGoogleドキュメントを使ったアンケートやメーリングリストの作成運用、アプリによる院内クラウドなどより具体的な事例についてお伝えしました。当日の模様およびスライドはこちらに掲載しております。  
<http://www.ourdent.com/blog/1388/>



## 3. Androidスマホに乗り換えてみました

2009年11月から4代にわたり使い続けてきたiPhoneですが、ふとした勢いでAndroidスマホに乗り換えてしまいました。理由は

1. iPhone7Plusに買えようとしたけど人気で入荷未定
2. SIMフリーモデルだと10万円超えるiPhone7Pに対しAndroidなら2~3万円
3. 考えたらアプリのほとんどはクラウド仕様、しかもその殆どがGoogle製。

ということで、秋葉原のヨドバシに行って探すうちにHUAWEI製のP9 LITEという3万円の5.2inchモデルを買っておりました。購入後ベンチに座って30分ほど弄っていたらほぼ機種変更が完成いたしました(8月より格安SIMを利用中)。以来ここ3日ほど使っております



1. ODMLに関してChromeブラウザでの完全動作確認
2. 7はともかくiPhone6との比較なら性能遜色なし
3. バッテリーは1日持つレベルで満足
4. AppleMusicをはじめほとんど全てのアプリが問題なく使える
5. Apple製に比べると設定を細かく調整できるのが嬉しい
6. カメラのシャッター音が小さいのが素敵すぎる
7. 外部SDカードを使えるのは頼もしい(音楽・写真・PDFを大量保存)

といった感じで満足しております。

## 4. 1ヶ月間で最も閲覧された文書ベスト10

Free-100口腔吸引装置(フォレストワン)	233件
Pam 歯周ポケット測定器(ナルコム)	126件
ナカニシ総合カタログ2016-17ALL	85件
ダストシューター(亀水化学)	79件
松風コンポジットレジナー管	67件
茂久田おすすめチェアサイドカタログ	67件
ミラープリエ(アイデンス)	63件
BioMTAセメント(モリタ)	60件
パナビアV5(クラレノリタケ)	60件
ジーシー マイジンガー デンタルカタログ	56件

★やはりヘッドラインニュースに掲載されると効果絶大のようですね。

## 5. 今後の出張予定

・11月12日土曜日 福岡 九協60周年  
・12月15日(木)~17日(土) 神戸・京都企業協ほか

## 6. ご連絡事項

### 1. ODMLアプリ、サービス終了のお知らせ

先月号にてご案内の通り、iOS10の登場以降、ODML専用iPadアプリに不具合が発生しております。これを機に専用アプリでお使いの方は、通常ブラウザ(Safariなど)を使ったODMLご利用にご変更いただければ幸いです。

### 2. アクセスパスワード変更のご案内(管理者の方へ)

前回アップデート以降、半年以上パスワードを変更しておられない拠点にはログイン時に警告を出すようにしております。半年に一度程度、あるいはユーザーが退職された際などにパスワードを変更いただくようお願いします。

### 3. アワデント業務日誌、毎週更新中です。

2016年10月分→<http://www.ourdent.com/blog/date/2016/10/>

## 5. あとがき

突発的な阿蘇山噴火には心底驚かされましたが、幸いその後は沈静化しているみたいでホッとしていたところに今度は鳥取県中部での地震。日本デンタルショーのため福岡マリンメッセにいたのですが携帯の緊急地震速報に半年前の悪夢で頭の中が一杯になりました。今のところ凄惨な被害までは伝えられてませんが、余震も続いているようで心配の種は尽きません。

歯科業界も大きなM&Aのニュースが報じられたり、あちらこちらから人手不足の悲鳴が上がっていたりと地殻変動の可能性が取り沙汰されています。天災であれ経営環境であれ、変化にどううまく対応し適応するか、問題を解決し続けることがとても大切なことだとあらためて思います。

今月は久々に実習研修会を宮崎で開催したり(初日の朝に阿蘇が噴火)、熊本地震復興支援企画として釜山市で演奏したり、三ヶ月ぶりに上京したりと動きの多い一月となりました。夏のように暑い日から転じて冬日になるなど秋らしいと言えば秋らしい天候で、体調を崩してしばらく寝込んだりもしました。皆さまも日ごろの無理がたたりませぬようどうぞお気をつけくださいませ。

